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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE, 1 

REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE JUNHO DE DOIS MIL E VINTE QUATRO 2 

(26/06/2024) (gravação de áudio arquivado na Secretaria deste Conselho). Aos vinte 3 

e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte quatro, em primeira chamada às 4 

dezoito horas, na sede do Conselho Municipal de Saúde, sito a Rua Amazonas, 161, 5 

Centro, sob a coordenação do Presidente João Ricardo Araújo dos Santos, e na 6 

presença de todos os que assinaram a lista própria, deu início a Reunião Ordinária do 7 

Conselho Municipal de Saúde de Catanduva – SP, com a solicitação do Presidente João 8 

Ricardo Araújo dos Santos de autorização de fala para a Vereadora Taise Braz e 9 

Andréa Alcântara Bertochi, o Plenário autorizou, agradecendo a presença 10 

também do Vereador Gleison Begali. Dando início com a DELIBERAÇÃO: 1 - 11 

ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS, DO 12 

DIA 24/04/2024 (VINTE E QUATRO DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE 13 

QUATRO), SENDO RELATOR DR. JOÃO RICARDO ARAÚJO DOS SANTOS, 14 

o mesmo informou que os novos conselheiros deveriam se abster da votação, 15 

pelo motivo que eles não estavam nomeados conselheiros no dia que o ocorreu 16 

a referida reunião. Dada a palavra ao Plenário, os conselheiros APROVARAM 17 

POR MAIORIA DE VOTOS, com abstenção dos novos conselheiros presentes 18 

(foi consta em áudio da gravação os nomes dos novos conselheiros presentes).    19 

2 - ANÁLISE E DELIBERAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CMS, 20 

DO DIA 29/05/2024 (VINTE E NOVE DE MAIO DE DOIS MIL E VINTE 21 

QUATRO), SENDO RELATOR DR. JOÃO RICARDO ARAÚJO DOS SANTOS. 22 

O Conselheiro Newton Fernando Veteri fez uma sugestão de que as atas fossem 23 

transcritas na íntegra, pelo motivo que antes era feito dessa forma, para que tudo 24 

que os conselheiros falarem esteja na ata, para melhor entendimento do porque 25 

da fala do Conselheiro. O Presidente João Ricardo Araújo dos Santos informou 26 

que será verificada essa possibilidade. Dada a palavra ao Plenário, os 27 

Conselheiros APROVARAM POR UNANIMIDADE a referida ata. Continuou com 28 

os INFORMES DO CMS:   Informou que a Lucilene  que é secretária deste 29 

Conselho esta de licença saúde e no lugar dela esta o Leonardo, que foi 30 

apresentado a todos os presentes. Solicitou que os conselheiros antes de fazer 31 

uso da palavra se identifiquem, para melhor entendimento na hora de transcrever 32 

a ata. O Relatório mensal de maio da EMCAa foi enviado a todos no grupo 33 
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whatsapp e no e-mail.  A Sra. Marina Domingos Vitor solicitou a entrada dela na 34 

Comissão de Comunicação e Educação em Saúde. Dada a palavra ao Plenário, 35 

todos concordaram.  Informou aos Conselheiros, para que passassem o nome de 36 

quem querer crachá, para a Secretaria Executiva. INFORMES DA SMS: O 37 

Conselheiro e Secretário Municipal da Saúde Adriano César de Araújo se 38 

apresentou aos novos conselheiros e continuou informando que dentro do 39 

estado tem um programa de redução de filas de espera e que a SMS fez 40 

algumas parcerias para direcionar alguns atendimentos de consultas e exames 41 

para outras cidades, nos últimos três meses já conseguimos 318 atendimentos, 42 

consultas de ortopedia, ressonâncias, cirurgias de catarata, cirurgias 43 

ginecológicas e cirurgias de hérnia, estamos conseguindo com isso dar uma 44 

celeridade nas filas de espera. A EMCAa – Equipe Municipal de Combate ao 45 

Aedes Aegypti, continuará nas próximas semanas com a nebulização em 46 

parceria com o estado, sendo divulgado todos os locais. O ambulatório de alto 47 

risco já esta funcionando, o Dr. Ricardo esta fazendo um trabalho fantástico e no 48 

próximo dia 03 vamos iniciar os exames de ultrasson aqui no Centro de 49 

Especialidade Médica, estaremos oferecendo dentro do protocolo e de avaliação 50 

médica, o exame morfológico, assim, reduziremos a fila de espera. A dengue 51 

teve uma queda grande e á partir do dia 30 estaremos encerrando os 52 

atendimentos no CEM. Agradeceu o Sr. Ângelo e a Sra. Aparecida que me 53 

enviaram e-mail referente as reformas, que foram encaminhadas para os 54 

responsáveis, sendo realizado o que for necessário. A obra da Unidade do 55 

Lunardelli será entregue para a limpeza e volta a funcionar na próxima semana, 56 

Também na próxima sexta-feira a Unidade do Alcione Nassorri será entregue, 57 

tivemos um atraso na obra porque roubaram todos os fios, sendo gasto mais de 58 

R$ 60.000,00 (sessenta mil reais) em fios novamente, sendo feita uma entrada 59 

de energia para poder comportar mais aparelhos. As próximas Unidades que irão 60 

iniciar as reformas serão a do Bom Pastor e a do Glória, também estarei vindo 61 

aqui no prédio do Conselho na próxima semana com o planejamento para definir 62 

sobre a reforma, principalmente das infiltrações e nos próximos 30 dias 63 

começará aqui também.  O Presidente João Ricardo Araújo dos Santos iniciou a 64 

ordem do dia.  ORDEM DO DIA: - PRIMEIRO PONTO DA ORDEM DO DIA: 65 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DE MARÇO 66 
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DE 2024 (DOIS MIL E VINTE QUATRO) DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 67 

SAÚDE, SENDO RELATOR ADRIANO CÉSAR DE ARAÚJO, o mesmo 68 

informou que foi passado todos os relatórios para o Conselho, a comissão não 69 

conseguiu se reunir, por falta de quórum, porém todas as contas estão de acordo 70 

com o planejado, com o que foi empenhado e também podem ser analisadas 71 

posteriormente, sem problemas, podem ser vistas a qualquer momento e se tiver 72 

alguma inconsistência, pode ser revisto retroativamente, o trabalho da Comissão 73 

de Avaliação das glosas esta no mês de maio/2024 e o Ricardo vai estar 74 

apresentando pra vocês como é feito o trabalho da comissão. Sobre o 1º 75 

RDQA/2024, já foi apresentado na Câmara Municipal e agora precisamos da 76 

aprovação do Conselho. A Conselheira Dra. Thaisa Garcia Vicente de Oliveira 77 

informou que o Sr. Antonio estava com duvidas  sobre a empresa Everton da 78 

Silva Porto e solicitou as notas e empenhos que foi enviado para sua analise. O 79 

conselheiro Antonio Bento da Cunha informou que no mês de março esta tudo 80 

certo e que no mês de abril tinha duvidas. O presidente João Ricardo Araújo dos 81 

Santos informou que todo o material foi enviado para o Conselho com relação a 82 

prestação de contas e esta aqui ainda, só as prestações dos contratos de gestão 83 

de abril que ainda não tinham vindo para analise, mas tudo poderá ser analisado 84 

depois da votação e se houver alguma duvida podemos questionar. O 85 

Conselheiro Newton Fernando Veteri informou que mudou a sistemática, porque 86 

primeiro a gente aprova e depois corre atrás, se abstendo de votar os itens 1, 2 e 87 

3 da ordem do dia por não estar no conselho na época. O Presidente João 88 

Ricardo Araújo dos Santos informou que já havia solicitado adiamento 89 

anteriormente e que seria mais complicado solicitar novamente. O Conselheiro 90 

Newton Fernando Veteri informou que complicado é que nem a comissão esta 91 

interessada em participar e é nós que e vamos aprovar um negócio que nem 92 

sabemos direito, nem a comissão avaliou, eu recebi o relatório mas o parecer da 93 

comissão esta sem assinatura. O presidente João Ricardo Araújo dos Santos 94 

informou que o plenário é soberano e deu a palavra ao Plenário. Os 95 

Conselheiros APROVARAM POR MAIORIA DE VOTOS com abstenção do 96 

Conselheiro Newton Fernando Veteri. SEGUNDO PONTO DA ORDEM DO DIA: 97 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MÊS DE ABRIL 98 

DE 2024 (DOIS MIL E VINTE QUATRO) DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, 99 
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SENDO RELATOR ADRIANO CÉSAR DE ARAUJO. O Presidente João Ricardo 100 

Araújo dos Santos disse que a explanação das contas já foi dita pelo Secretário 101 

(acima). O Conselheiro Antonio Bento da Cunha informou que iria aprovar do 102 

mês de abril com ressalvas da prestação de contas da empresa do Everton da 103 

Silva Porto. A Conselheira Marina informou que também votaria com ressalvas 104 

das notas da empresa do Everton da Silva Porto. O Conselheiro Newton 105 

Fernando Veteri se absteve da votação. Os demais conselheiros votaram pela 106 

aprovação. A prestação de contas de abril/2024 foi APROVADA POR MAIORIA 107 

DE VOTOS a referida prestação. TERCEIRO PONTO DA ORDEM DO DIA: 108 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO 1º RELATÓRIO DETALHADO DO 109 

QUADRIMESTRE ANTERIOR (RDQA) DE 2024, DA SECRETARIA 110 

MUNICIPAL DE SAÚDE, COMPREENDENDO OS MESES DE JANEIRO, 111 

FEVEREIRO, MARÇO E ABRIL, SENDO RELATOR ADRIANO CÉSAR DE 112 

ARAÚJO. O Presidente João Ricardo Araújo dos Santos  deu a palavra ao 113 

Plenário, os Conselheiros APROVARAM POR MAIORIA DE VOTOS, com abstenção do 114 

Conselheiro Newton Fernando Veteri. QUARTO PONTO DA ORDEM DO DIA: 115 

DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO ADITAMENTO Nº 21 DE PRORROGAÇÃO 116 

DE PRAZO DO CONTRATO Nº 52/2018 COM O HOSPITAL MAHATMA 117 

GANDHI DE 25/05/2024 À 31/05/2024, DE CONTRATAÇÃO DE 118 

ORGANIZAÇÃO SOCIAL PARA GERENCIAMENTO E EXECUÇÃO DAS 119 

AÇÕES E SERVIÇOS DE SAÚDE, SENDO RELATOR ADRIANO CÉSAR DE 120 

ARAUJO, o mesmo informou que era o contrato de atendimento da dengue e de 121 

gripe que estava sendo realizado no CEM, somente de prazo. O Presidente João 122 

Ricardo Araújo dos Santos deu a palavra ao Plenário, os Conselheiros 123 

APROVARAM POR UNANIMIDADE o referido aditamento.  QUINTO PONTO DA 124 

ORDEM DO DIA: DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO ADITAMENTO Nº 06 DO 125 

CONVÊNIO Nº 01/2022 COM A APAE – ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS 126 

DOS EXCEPCIONAIS DE CATANDUVA PARA EXECUÇÃO DE 127 

ATENDIMENTO AMBULATORIAL MULTIDISCIPLINAR E 128 

MULTIPROFISSIONAL ESPECIALIZADO EM HABITAÇÃO, REABILITAÇÃO E 129 

INTEGRAÇÃO SENSORIAL PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIA COGNITIVA 130 

DO MUNICÍPIO DE CATANDUVA/SP, SENDO RELATOR ADRIANO CÉSAR 131 

DE ARAUJO, o mesmo informou que foi mantido o mesmo número de vagas 132 
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sem alterações e o repasse teve somente o aumento do IPCA. O Presidente João 133 

Ricardo Araújo dos Santos deu a palavra ao Plenário, os Conselheiros 134 

APROVARAM POR UNANIMIDADE o referido aditamento.  SEXTO PONTO DA 135 

ORDEM DO DIA: DISCUSSÃO E DELIBERAÇÃO DO ADITAMENTO Nº 14, DO 136 

CONTRATO 69/2020, CELEBRADO COM O HOSPITAL MAHATMA GANDHI, 137 

PARA GERENCIAMENTO E EXECUÇÃO DE AÇÕES E SERVIÇOS DE 138 

SAÚDE NA UPA – UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO “DR. ATÍLIO 139 

CARDERELLI CYPRIANO”, POR 12 MESES, COM O AUMENTO DO IPCA DE 140 

3,688020%, COM O VALOR MENSAL DE R$ 1.636.221,48 (UM MILHÃO, 141 

SEISCENTOS E TRINTA E SEIS MIL,  DUZENTOS E VINTE E UM REAIS E 142 

QUARENTA E OITO CENTAVOS) MENSAIS, SENDO RELATOR ADRIANO 143 

CÉSAR DE ARAUJO, o mesmo informou que aumentou  o aumento do IPCA, 144 

com prazo de 12 meses, porque o ano que vem tem que abrir novo chamamento 145 

publico, pelo motivo que já se encerrará os 5 anos de contrato. O Presidente João 146 

Ricardo Araújo dos Santos deu a palavra ao Plenário, os Conselheiros 147 

APROVARAM POR UNANIMIDADE o referido aditamento. SÉTIMO PONTO DA 148 

ORDEM DO DIA: EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Foi aberta a palavra para os membros 149 

do conselho que foram fazer o curso em Piracicaba sendo o Sr. Ângelo Bernardo, Sara 150 

de Morais de Souza, Aparecida Ferreira Rocha Lopes e a Conselheira Cristiane Fabrisa 151 

Schimitd Silva Lima, a mesma informou sobre o projeto apresentado por eles no curso e 152 

que o ponto maior era que faltava divulgação do Conselho, dos serviços realizados e da 153 

SMS também, porque muita gente não conhece o Conselho e não sabem os serviços 154 

ofertados pela SMS. O Conselheiro José Ricardo Garcia apresentou como é realizado 155 

os trabalhos de fiscalização nos contratos e convênios realizados pela SMS  da 156 

Comissão de Avaliação e Contratos de Gestão e Convênios, com apresentação 157 

de slides. O Conselheiro Sebastião Rodrigues questionou se a responsabilidade 158 

dos furtos dos fios da unidade não seria da empreiteira, ela deveria ter um vigia 159 

na obra enquanto estivesse fazendo a reforma. O Conselheiro Adriano César de 160 

Araújo informou que não é a Secretaria Municipal de saúde que fez o contrato. O 161 

Conselheiro Sebastião Rodrigues informou que teria que ter um guarda, são 162 

sessenta mil reais de fios que precisou comprar novamente e mais os fios 163 

roubado somam então cento e vinte mil reais de prejuízo, estamos rasgando 164 

dinheiro.  O Conselheiro Adriano César de Araújo informou que isso não é de 165 
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sua alçada, eu pedi um vigia e colocaram, as câmaras estavam desligadas por 166 

causa da construção, todas as unidades tem câmara de segurança, que o furto 167 

foi num sábado á noite e entraram pelo telhado. O Conselheiro Sebastião 168 

Rodrigues informou que sairia mais barato colocar um vigia nos finais de 169 

semana, que isso não pode acontecer, podem roubar valores maiores e temos 170 

que pagar, esse valor roubado em fios poderia ser usado em outras coisas, tem 171 

que ter alguém responsável por isso, tem que constar no contrato da empreiteira 172 

que pegar o obra essa responsabilidade. Continuou informando que sua esposa 173 

precisou de atendimento odontológico na Unidade do Nosso Teto e que por 174 

telefone foi informado a ela que teria horário somente para novembro. O 175 

Conselheiro Adriano César de Araújo solicitou o nome do paciente porque isso 176 

não condiz com a realidade, porque não existe fila de espera para atendimento 177 

odontológico nas Unidades de Saúde. O Conselheiro Sebastião Rodrigues 178 

solicitou que seja encaminhada a SMS solicitação de quantos atendimentos são 179 

realizados por dia pelos dentistas, em cada Unidade e se tem fila de espera. O 180 

Conselheiro Adriano César de Araújo informou que só tem fila de espera na 181 

Central de Especialidade Odontológica. Solicitou que sejam enviadas a ele as 182 

demandas sempre que acontece porque estamos cobrando muito da 183 

Organização Social e oficializando muita coisa, temos realizado reuniões por 184 

conta do novo contrato e passando umas metas novas, exatamente para diminuir 185 

esses tipos de coisas, esclareceu que fica incomodado quando chega esse tipo 186 

de informação, porque é falta de comunicação, se aconteceu com a esposa do 187 

Sr. Sebastião pode estar acontecendo com outros, existem falhas e precisamos 188 

saber se é falha de processos e ou de pessoas, precisamos identificar isso 189 

porque as vezes os profissionais não estão sendo bem treinados, aí é uma falha 190 

de processo, precisamos saber pra melhorar os atendimentos. A Conselheira 191 

Andréa Verna Pereira informou que levou seu neto autista para atendimento no 192 

Centro de Reabilitação Integrada com Fono  e T.O. e fui informada pela 193 

profissional que me atendeu que esse ano ele não seria atendido pela grande fila 194 

de espera, o que fazer com esse problema. O Conselheiro Adriano César de 195 

Araújo solicitou que usem a ouvidoria que é uma ferramenta que a SMS usa, 196 

existe hoje uma carência de alguns profissionais como a Fono e a T.O. O 197 

Conselheiro Benedito Carlos Rodrigues informou sobre a melhoria com os 198 



CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 
CATANDUVA/SP 

termos de fomento com os Asilos, isso significa que a SMS teve um olhar para 199 

nossos idosos, também o Corujas do Bem e isso significa investimento para 200 

melhorar a qualidade de vida, parabenizando por essa ação. O Conselheiro 201 

Antonio Bento da Cunha solicitou informações sobre o descarte de matérias nas 202 

unidades. O Conselheiro Adriano César de Araújo solicitou que o Sr. Antonio 203 

enviasse a solicitação por escrito, para melhores esclarecimentos. O Conselheiro 204 

Newton Fernando Veteri informou que tinha solicitado algumas informações 205 

sobre o privisionamento do Hospital Mahatma Gandhi referente aos contratos de 206 

gestão e que recebeu por e-mail através do Ricardo e do HMG também, porém 207 

as informações que constam dos sites para abrir, eles não abrem ou diz que 208 

precisa de senha ou que os links precisam de autorização, vou refazer minha 209 

solicitação que venham por e-mail mesmo por causa do volume de documentos 210 

mas com os documentos dos links abertos. O Conselheiro José Ricardo Garcia 211 

Informou que assim será feito. O Presidente João Ricardo Araújo das Santos 212 

abriu a palavra para a Vereadora Taise Braz e para a Andréa Alcântara Bertochi. 213 

A Vereadora Taise Braz informou sobre o TEA e sobre um grupo de mães 214 

atípicas que ela acompanha, das necessidades tanto dos filhos com TEA 215 

quantos de suas mães e familiares, também sobre o abril azul, que precisa muito 216 

do CAPS infantil, esclareceu também sobre a dificuldade dessas crianças serem 217 

assistidas nas escolas. Sobre as famílias pode se pensar no NASF para esses 218 

atendimentos e que o próprio conselho pode montar uma Comissão para ter um 219 

olhar sobre isso. O Conselheiro Benedito Carlos Rodrigues informou que isso é 220 

um trabalho do Conselho de se envolver nesses assuntos para melhorar os 221 

atendimentos desses pacientes. O Conselheiro Antonio Bento da Cunha 222 

concordou da necessidade do conselho se envolver para unir forças, porque a 223 

fila esta aumentando cada vez mais. A Conselheira Maria Aparecida de Oliveira 224 

Martins concordou que o conselho precisa se envolver mais nesses assuntos 225 

porque precisamos de laudos mais rápido para que o tratamento se inicie logo. O 226 

Conselheiro Ademir Antonio Ortiz Cáceres concordou também na necessidade 227 

pela situação atual de hoje. O Presidente João Ricardo Araújo dos Santos   228 

colocou para o Plenária que deliberasse sobre o aumento de meia hora da 229 

reunião, os Conselheiros aprovaram por unanimidade. Abriu a palavra para a 230 

Sra. Andréa Alcântara Bertochi, a mesma informou sobre a dificuldade de ser 231 
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mãe atípica, informou sobre problemas encontrado no tratamento de seu filho 232 

autista (Davi) que as mãe atípicas precisam de terapias, informou também de 233 

alguns assuntos pessoais. Continuou informando que estava a frente da 234 

“Associação Destemidas”,  para ajudar as mães atípicas em todas as áreas 235 

necessárias e que estão lutando para trazer a sala sensorial, lutando também 236 

para trazer um médico neuropediatra de São José do Rio Preto, para ajuadra nos 237 

laudos dessas crianças, porque pelo município demora anos esses laudos e 238 

convidou os Conselheiros para a inauguração da Associação prevista para o dia 239 

19 de julho de 2024, que encaminharia o convite, que a Associação precisa de 240 

voluntários  e quem quisesse fazer parte seria bem vindo.   O Presidente João 241 

Ricardo Araújo dos Santos informou que a população e o conselho têm muito 242 

que aprender sobre esse assunto e agradeceu a Vereadora Taise e a Andréa. 243 

Sem mais a discutir o Presidente João Ricardo Araújo dos Santos encerrou a reunião e 244 

eu Lucilene Perpétua Val, lavrei a presente Ata, que será lida e aprovada pelos 245 

Membros que estiveram presentes na Reunião. 246 
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